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ОТКРОВЕННО

Валентина СТЕПАНОВА

■■ Член■ Комиссии■ ПС■ по■
аграрным■вопросам -■о■со-
трудничестве■в■сельском■хо-
зяйстве■и■о■том,■что■объеди-
няет■наши■народы.

С ТЕПЛОМ,  
ПО-СЕМЕЙНОМУ
- 2 апреля в наших странах 

празднуют День единения 
народов России и Беларуси. 
Насколько мы приблизились 
к единству?

- Хочу поздравить граждан 
наших стран с праздником. 
Это важная дата для двух на-
родов, символизирующая 
прочные узы дружбы, наши 
общие культурные, нрав-
ственные и духовные ценно-
сти. И в этом большая заслу-
га Союзного государства. Мы 
расширяем сотрудничество 
во всех направлениях, проти-
востоим внешнему давлению 
и попыткам вмешательства во 
внутренние дела наших стран, 
каждый день подтверждая 
правильный курс на совмест-
ную работу.

- Чего пожелаете народам 
наших стран в этот день?

- Искренне желаю, чтобы 
мы берегли наши братские 
связи, относились друг к дру-
гу с теплом, по-семейному, 
сообща преодолевая все труд-
ности. А каждому жителю на-
ших государств - здоровья, 
добра, мира и божьей благо-
дати!

- Любите бывать в брат-
ской стране? Что произвело 
самое сильное впечатление?

- Очень нравится бывать 
в Беларуси. В конце февра-
ля посетил республику в со-
ставе делегации ПС в рамках 
Миссии СНГ по наблюдению 
за выборами. Приезжал вме-
сте с семьей. С удовольстви-
ем провели время в Минске. 
Очень душевный город. Му-
зей Великой Отечественной 
войны просто поразил нас. 
Действительно, один из луч-
ших современных музеев, по-
священных трагическим дням 
нашей общей истории.

ПО ДУШЕ 
ТраДициОННыЕ 
ДраНиКи
- Нравится местная кух-

ня?
- Наверное, не буду ориги-

нальным, сказав, что люби-
мое местное блюдо - драни-
ки. Но это действительно так. 
Знаю, что сейчас существует 
множество вариантов при-
готовления. Современные 
повара придумывают новые 
рецепты, но мне по душе са-
мые классические, домашние.

- Покупаете белорусские 
продукты?

- Во время командировок 
в республику мы побывали 
на предприятиях, произво-
дящих молочную продук-
цию, на сахарном комбина-
те. Своими глазами увидели 
производственный процесс 
и убедились в отличном ка-
честве продукции. В Москве 
продаются белорусские то-
вары, моей семье они очень 
нравятся. Покупаем сыры, 
молоко, йогурты. А белорус-
ская сгущенка - любимое ла-
комство с детства! Покупаю 
«Рогачевскую». Она сделана 
по ГОСТу - вкусно, как в со-
весткие времена.

- Какие схожие черты 
у  россиян и белорусов? 
Можно ли сказать, что у 
нас одинаковый ментали- 
тет?

- Для меня белорусы и рос-
сияне - один народ. Мы всегда 
были единой семьей. Так счи-

тали наши деды, так считаем 
и мы сегодня. Мы гордимся 
нашей общей историей, бе-
режно храним ее, создаем 
проекты для совместного раз-
вития и сообща противостоим 
внешнему давлению. Мы один 
народ.

- Как оцениваете рос-
сийско-белорусскую инте-
грацию? Что нужно приве-
сти к общему знаменателю 
в первую очередь?

- Сложившаяся ситуация 
в очередной раз показала, что, 
объединяя усилия, проходя 
вместе через интеграционные 
процессы, справимся со всеми 
вызовами, с любым санкцион-
ным давлением.

Конечно, остались еще за-
дачи, которые нужно решить. 
Гармонизировать законода-
тельства, обеспечить выпол-
нение программ Союзного 
государства. Ускорение и мо-
билизация - то, что сейчас нам 
необходимо.

Антон ГЕТТА:

■■ Сябры■любят■при
ходить■лично,■а рос
сиянам■ доступно■
электронное■голосо
вание.

- Недавно вы работа-
ли в качестве наблюда-
теля на выборах в РБ.

- организовано все 
было на самом высоком 
уровне, с соблюдением 
необходимых норм и пра-
вил. на участках нам по-
казали урны, с которыми 
члены избирательных ко-
миссий в день выборов, 
25 февраля, выезжали по 
адресам к пожилым лю-
дям или инвалидам. но 
заявок на голосование 
на дому было немного. 
Белорусы предпочита-
ют лично приходить на 
участки. и это объясни-
мо - в уиКах республики 
царила торжественная, 
праздничная атмосфе-
ра, ощутить которую хо-
телось каждому.

на одном из изби-
рательных участков 
я  встретил подполков-
ника, ветерана великой 
отечественной войны, 
которому далеко за де-
вяносто, но он просто 
не смог остаться дома 

в исторический для Бе-
ларуси момент.

- Избирательный про-
цесс в РФ и РБ сильно 
отличается?

- Помимо традицион-
ного голосования на из-
бирательных участках 
у нас есть электронное. 
Это, пожалуй, главное 
отличие. россияне мо-
гут выразить граждан-

скую позицию без при-
вязки к определенному 
времени и месту. в дни 
выборов можно  уехать 
на дачу, но при этом их 
мнение учтут. Достаточно 
иметь компьютер, смарт-
фон или планшет. Это 
очень удобно. на выбо-
рах Президента рФ такая 
возможность была у жи-
телей 29 субъектов.

■■ Несмотря■ на■ санкции,■ недо
статка■в■продуктах■в■наших■стра
нах■нет.

- Вы входите в состав Комиссии 
по аграрной политике. Какие самые 
проблемные вопросы сотрудниче-
ства в АПК?

- сегодня главный вопрос, который 
пока остается не до конца решенным, - 
полная гармонизация имеющегося 
законодательства двух государств 
в сфере развития сельского хозяйства 
и функционирования агропромышлен-
ного комплекса. Для обеспечения все-
стороннего сотрудничества в сфере 
сельского хозяйства нам необходи-
мо создание единого правового про-
странства. активно работаем в этом 
направлении.

Перед Пс стоит общая задача - моби-
лизоваться и ускорить реализацию 28 
имеющихся интеграционных программ, 
результаты которых должны быть вид-
ны гражданам наших государств и при-
носить им реальную пользу. наша ко-
миссия не исключение - работаем по 
ускорению и полноценному претворе-
нию в жизнь программ аПК.

- Смогли ли наши страны обеспе-
чить продовольственную безопас-
ность? В чем еще пока высока по-
требность из завозимых продуктов?

- в условиях истерического санк-
ционного давления Запада одна из 

ключевых задач союзного государ-
ства - обеспечение продовольствен-
ной безопасности. вместе мы с этой 
задачей успешно справляемся. раз-
работанные программы развития аПК 
позволили оперативно и на высоком 
уровне наладить импортозамещение. 
россия стала для Беларуси основным 
поставщиком рыбы, мяса, какао, сель-
хозпродукции и многого другого. При 
этом из рБ в рФ экспортируют сыры 
и творог, сахар, сухое цельное и обез-
жиренное молоко. недостатка в чем-
либо не наблюдается, и в качестве про-
дуктов мы абсолютно уверены.

■Какие■союзные■программы■с■точ
ки■зрения■результативности■в■сфере■
АПК■вы■считает■наиболее■удачны
ми?■Появятся■ли■новые■в■ближай
шее■время?

- выделю программу по формиро-
ванию единой аграрной политики, 
являющейся одной из 28 союзных 
интеграционных программ. Это ба-
за, позволяющая увеличить объемы 
взаимной торговли, обеспечить про-
довольственную безопасность и со-
вместное научно-техническое развитие 
сельского хозяйства.

если говорить о планах, то в рамках 
работы комиссии обсуждаем и новые 
программы. например, сейчас актуа-
лен вопрос создания интеллектуаль-
ных технологий и роботизированных 
технических средств в области про-
мышленного садоводства. работаем, 
в частности, и в этом направлении. 
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рОгачЕвСКая -  
ПрОСТО ОбъЕДЕНьЕ!

рЫБа в оБМен на сЫр
ПроДовольсТвенная БеЗоПасносТь и в ДевяносТо не сМог осТаТься ДоМа

На участок - как на праздник!

Парламентарий (на фото слева) часто 
бывает на предприятиях АПК в РФ и в РБ.

Продукция рогачевского 
комбината - 

натуральная и вкусная.
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